

SAVE THE DATE 2025

Empowering nurses for
the best care over the
world

#nursingexcellence
#nursingleadership
#professionalpractice
#evidencebasednursing
#evidencebasedpractice
#internationalnursing
#firsttimeingermany
#fromantwerptoulm

Leadership in Nursing Excellence Concepts, Evidence and Interventions for Improvements

We are pleased to welcome you to the 5th edition of Summer School. We are honored and very proud that the great Summer School is being held in Ulm again in 2025.

Nursing and health care are highly challenged to provide excellent patient care through continuous improvements of process and outcomes. Therefore, to achieve a resilient and adaptive organization that attracts and retains highly professional and skilled nurses and midwives becomes essential. This summer school treats concepts and evidence on organizational context of nursing practice and illustrates how US Magnet® principles were implemented in a world health care system.

Time period: September 1st 10 a.m. – September 4th 2025 2. p.m.

Location: Stadthaus, Ulm, Münsterplatz 50 (close to Ulmer Münster)

Organisation: RKU–Akademie Gesundheit, Uniklinik Ulm, HNU further informations and registration comes soon at www.berufliche-bildung-ulm.de the speech of the summerschool is english.

Thanks again to Prof. Peter van Borgaert, Danny Van heusden and Team from University of Antwerp/UZA for the possibility to have the Summer School “ Leadership in Nursing Excellence” for the second time in Ulm.

For 2025 Danny Van heusden, MSN and Dr. Lori Kennedy would be part of the Summer School with their great experiences in Antwerp and the USA Magnet® Hospitals.

We are looking forward **inspiring** days and **an unforgettable stay** in Ulm, with a great ideas we can together transfer health care for our peoples, for our families in a positive future, with the knowledge from many experts international.

A warm invitation from

Helene Maucher, MSc., (CNO RKU, Head of Corporate Strategy Nursing Sana Clinic), Catharina Bothner, MA, (CNO RKU) Robert Jeske, MBA, (CNO , University Ulm), Prof. Dr. Sylvia Schafmeister (Dean, HNU, Neu-Ulm)

SAVE THE DATE 2025

Empowering nurses for
the best care over the
world

#nursingexcellence
#nursingleadership
#professionalpractice
#evidencebasednursing
#evidencebasedpractice
#internationalnursing
#firsttimeingermany
#fromantwerptoulm

Leadership in Nursing Excellence

Konzepte, Erkenntnisse und Interventionen zur Verbesserung

Wir freuen uns Sie zur internationalen Nursing Summer School ein zu laden. Es ist uns eine Ehre und wir sind sehr stolz darauf, dass die Summer School in 2025 in Folge zum 2. Mal in Ulm statt findet.

Die Pflege und das Gesundheitswesen stehen vor großen Herausforderungen, um durch kontinuierliche Prozess- und Ergebnisverbesserungen eine hervorragende Patientenversorgung zu gewährleisten. Daher wird es entscheidend, eine widerstandsfähige und anpassungsfähige Organisation zu schaffen, die Hochprofessionelle und qualifizierte Pflegekräfte und Hebammen anzieht und hält. Diese Summer School behandelt Konzepte und Evidenz im organisatorischen Kontext der Pflegepraxis und veranschaulicht, wie die US-amerikanischen Magnet®-Prinzipien in einem globalen Gesundheitssystem umgesetzt wurden.

Zeitraum: 01. September 2025 ab 10.00 Uhr – 04. September 2025 14.00 Uhr

Veranstaltungsort: Stadthaus, Ulm, Münsterplatz 50 (neben dem Ulmer Münster)

Organisation und Veranstaltung: RKU–Akademie Gesundheit, Uniklinik Ulm, HNU weitere Informationen und Anmelde-möglichkeiten erfolgen in Kürze unter www.berufliche-bildung-ulm.de; die Teilnehmerzahl ist auf 50 Personen begrenzt, die Summer School findet in englischer Sprache statt

Wir bedanken uns bei Prof. Peter van Borgart, Danny Van heusden und dem Team der Universität Antwerpen/UZA für die Möglichkeit, die Summer School “ Leadership in Nursing Excellence” zum zweiten mal in Ulm veranstalten zu dürfen und somit an dem Erfolg von “Antwerpen to Ulm” nachhaltig zu partizipieren.

Für die Veranstaltung im Jahr 2025 haben Danny Van heusden, MSN und Dr. Lori Kennedy bereits zugesagt, die Summer School mit ihren nachhaltigen Erfahrungen aus Antwerpen und aus den Magnet® Kliniken in den USA sowie aus der erfolgreichen Summer School in Ulm im Jahr 2024 zu begleiten. Wir sind überzeugt, dass es bei Summer School nicht nur um den Erwerb neuer Erkenntnisse geht, sondern auch darum, den internationalen Austausch zu fördern und das noch im Herzen der Stadt Ulm.

Herzliche Einladung von

Helene Maucher, MSc., (Pflegedirektorin RKU, Bereichsleitung der Unternehmensstrategie Pflege der Sana Kliniken AG), Catharina Bothner, MA, (Pflegedirektorin RKU), Robert Jeske, MBA, (Pflegedirektor Universitätsklinikum Ulm), Prof. Dr. Sylvia Schafmeister (Dekanin, Hochschule Neu-Ulm)